【2018年秋の留学フェア イベントレポート】

こんにちは、学生留学アドバイザーです!

去る2018年10月5日(金)・6日(土)に、秋の留学フェアが開催されました。 その中で私たち学生留学アドバイザーは、「留学相談ブース」と「パネルディスカッション」 を通して、これから留学を考えている学生が感じる不安や質問の解消を目指しました。

留学の出願を目前に控えた10月は多くの学生が留学に向けて期待・不安の双方を抱えながら 生活していると考えられます。

勉強についていけるのか、友達は出来るのか、お金の管理はどうすればいいのか…悩みは尽きません。

以上の現状を鑑み、私たちはこれから留学を考えている学生に少しでも留学への不安を解消してほしいという思いから以下のイベントを企画・運営いたしました。

1. パネルディスカッション『教えて先輩!留学のいろは』 留学を経験した学生留学アドバイザーのメンバーが実体験を語ることで、留学を志す学生たちが留学生活をより明確にイメージできるようになることを目的に実施いたしました。参加者からは「実際に留学していた先輩の話を聞き、留学生活のイメージが湧いた」などの声をいただきました!

2. 留学相談ブース

留学相談員としてアドバイザーメンバーを配置することで、留学を考える学生の悩み・ 相談を近い距離で聞くことができる企画となりました。



2日間を通して80名以上の方がお越し下さり、イベントは大盛況となりました。 また、参加者アンケートでは「実際の留学体験が参考になった」、「留学に向けて刺激になった」など多くのコメントも寄せられており、「留学への不安を解消する」という私たち学生留学アドバイザーの目的も達成できたように思います。

最後に、ご来場くださった皆さま、イベントをサポートしてくださった留学センターの皆さ まに心より感謝申し上げます。

今後とも微力ではありますが早稲田大学の留学促進に貢献できるよう、精一杯努力していきた いと思います。

早稲田大学 学生留学アドバイザー一同